Sección 12.11.2009 **Nacional** pp/5

NA DE DESASTRE



HUIMANGUILLO.- Hasta trabajadores de Pemex guedaron varados. La emergencia en Tabasco y Veracruz continúa y piden ayuda.

Continúa alerta por frío en Veracruz y Tabasco

Declaran emergencia en 12 municipios de la región; persistirán bajas temperaturas en el país

La Coordinación General de Protección atender las necesidades alimenticias, La Secretaría de Protección Civil de Civil de la Secretaría de Gobernación de abrigo y de salud de la población (Segob) emitió una declaratoria de emergencia para los municipios de Acayucan, Coatzacoalcos, Cosoleacaque, Ixhuatlán del Sureste, Minatitlán, Moloacán, Nanchital de Lázaro Cárdenas del Río, Texistepec, Uxpanapa y Zaragoza, del estado de Veracruz, por la ocurrencia de lluvias severas los días 2, 3 y 4 de noviembre pasados.

Asimismo, emitió otra para las cabeceras de Comalcalco, Cunduacán y Paraíso, de Tabasco.

Lo anterior, por la ocurrencia de lluvias severas el pasado 1 de noviembre.

De esa forma, con la acción se activan los recursos del fondo revolvente del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

A partir de la declaratoria, solicitada por los gobiernos estatales, las autoridades contarán con recursos para

afectada.

Visita Margarita Zavala a damnificados

En tanto, Margarita Zavala, esposa del presidente Felipe Calderón Hinojosa, acompañó al gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, en un recorrido por las áreas afectadas, por las inundaciones, en el municipio de Las Choapas, uno de los más golpeados por las lluvias

La comitiva, en la que también se encontraba el secretario de DEsarrollo Social, Ernesto Cordero, visitó a las familias que se encuentran en la escuela secundaria Lázaro Cárdenas.

Bajará más la temperatura

Veracruz mantiene el alertamiento preventivo ante la permanencia de bajas temperaturas, vientos fuertes del norte y lluvias localmente intensas, durante

De acuerdo con el reporte meteorológico, las condiciones de clima inestable continuarán por las próximas 48 horas.

las próximas horas.

Ello, debido a la permanencia de una masa de aire frío que se asocia al nuevo frente frío que ingresa a la entidad.

La Secretaría de Protección Civil informó que el nuevo sistema ingresó al noroeste del Mar Caribe y que se extiende desde el suroeste de Georgia, en Estados Unidos, hasta Belice.

De acuerdo con los pronósticos. podría cruzar la parte central de Cuba y llegar al norte de Honduras, donde Página 1 de 2 22159.57 \$ 21 Tam: 465 cm2

OVACIONES

Desquician y

piden pacto

Continúa en siguiente hoja

OVACIONES

Fecha	Sección	Página
12.11.2009	Nacional	pp/5

tendería a estacionarse.

La masa de aire frío que se le asocia mantendrá las condiciones favorables para el descenso de temperatura, nublados con <u>lluvias</u> aisladas, más significativas desde el sur de Veracruz hasta Quintana Roo.

Así, se espera que las lluvias alcancen valores estimados de 5 a 20 milí-

metros, y puntuales superiores a los 30 milímetros, principalmente, en la zona sur de la entidad.

La dependencia estatal recomendó extremar precauciones por la presencia de nieblas y lloviznas con heladas, al amanecer, en regiones montañosas, y viento del norte que podría alcanzar velocidades de 40 a 50 kilómetros por hora, con rachas de 60 a 70 kilómetros por hora.

Ante esos pronósticos, la Secretaría de Protección Civil exhortó a las autoridades municipales a reforzar las medidas preventivas, toda vez que se espera registro de olas de dos a cuatro metros de altura cerca de la costa.



LAS CHOAPAS, Ver.- Margarita Zavala, esposa del presidente Felipe Calderón, y el gobernador Fidel Herrera recorrieron las zonas afectadas.